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Abstract: Five fumigation treatments (a conventional methyl bromide – chloropicrin application and four reduced-rate alter-
native fumigant treatments) and a nonfumigated treatment were evaluated at two forest nurseries in Oregon and one forest
nursery in Washington for their effects on soil pathogen populations, weeds, and seedling morphology during a 2-year study.
The effect of plastic tarp composition on fumigant efficacy was also evaluated (virtually impermeable film versus high-
density polyethylene). All fumigant treatments reduced soil populations of Fusarium and Pythium for up to 7 months after
fumigation and resulted in seedlings with significantly less pathogen colonization than those from the nonfumigated treat-
ment. All fumigant treatments were more effective against pathogen inoculum buried at 15 cm rather than at 30 cm. Fusa-
rium commune Skovgaard, O’Donnell et Nirenberg, Fusarium oxysporum Schlect. emend. Snyder & Hansen, isolates from
the Gibberella fujikuroi Saw. complex, Pythium irregulare Buisman, Pythium aff. spiculum B. Paul 2006, Pythium sylvati-
cum Campbell & Hendrix, and Pythium ‘vipa’ Hermansen & Klemsdal were the most commonly isolated pathogens. Weed
biomass and weeding times were significantly reduced by fumigation, but only at the Washington nursery with high weed
pressure. No significant differences were observed in efficacy between the conventional methyl bromide – chloropicrin treat-
ment and any of the reduced rate fumigants or between the two types of plastic tarp. Conifer seedling height, diameter, shoot
volume, and root volume were significantly greater in all fumigated treatments compared with the nonfumigated treatment.

Résumé : Cinq traitements de fumigation (une application conventionnelle de bromure de méthyle et de chloropicrine et
quatre autres traitements de fumigation à taux réduit) ainsi qu’un traitement sans fumigation ont été évalués dans deux pépi-
nières forestières en Oregon et une autre pépinière forestière dans l’État de Washington. L’étude a duré deux ans et a porté
sur l’effet des traitements sur les populations de pathogènes du sol, les mauvaises herbes et la morphologie des semis. L’ef-
fet de la composition de la bâche en plastique sur l’efficacité du fumigant a aussi été évalué (pellicule pratiquement imper-
méable versus polyéthylène haute densité). Tous les traitements de fumigation ont réduit les populations de Fusarium et de
Pythium pendant une période dont la durée pouvait aller jusqu’à sept mois après la fumigation et les semis étaient significa-
tivement moins colonisés par les pathogènes que ceux qui n’avaient pas été fumigés. Tous les traitements de fumigation ont
été plus efficaces contre l’inoculum des pathogènes enfoui à 15 cm plutôt qu’à 30 cm. Fusarium commune Skovgaard,
O’Donnell et Nirenberg, Fusarium oxysporum Schlect. emend. Snyder & Hansen, des isolats appartenant au complexe Gib-
berella fujikuroi Saw., Pythium irregulare Buisman, Pythium aff. spiculum B. Paul 2006, Pythium sylvaticum Campbell &
Hendrix et Pythium « vipa » Hermansen & Klemsdal sont les pathogènes qui ont été le plus souvent isolés. La fumigation a
réduit de façon significative la biomasse des mauvaises herbes et la durée du désherbage mais seulement dans la pépinière
de l’État de Washington où la pression des mauvaises herbes était forte. Aucune différence significative d’efficacité n’a été
observée entre le traitement conventionnel, avec le bromure de méthyle et la chloropicrine, et n’importe quel des traitements
de fumigation à taux réduit, ni entre les deux types de bâche en plastique. La hauteur, le diamètre, le volume des pousses et
le volume des racines des semis de conifère avaient des valeurs significativement plus élevées dans tous les traitements de
fumigation comparativement au traitement sans fumigation.
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